

<https://info.nodo50.org/Es-preciso-adaptar-la-maquina-al.html>



Es preciso adaptar la máquina al hombre

- Nodo50 - Las Frases -

Fecha de publicación en línea: Lunes 17 de marzo de 2008

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Es preciso adaptar la máquina al hombre y no el hombre a la máquina. Ello nos conduce inevitablemente al repudio de las características fundamentales de la tecnología actual, repudio que también exigen los cambios radicales en la naturaleza de los productos finales de la industria. A la máquina de hoy día corresponde la baratija de hoy día, y esta baratija precisa de ese determinado tipo de máquina. Ambas implican y tienden a reproducir un determinado tipo de hombre.